

Cuba condamne les effets du blocus au Parlement allemand



La Havane, 3 déc (RHC) Homero Acosta Álvarez, secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, a exposé les effets du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis contre Cuba, lors d'une audience du Parlement Fédéral Allemand.

Lors de l'échange convoqué par le Front de Gauche, le représentant cubain a condamné cette politique illégale et a exprimé sa gratitude pour la solidarité avec Cuba, a-t-il expliqué sur son compte X.

Pendant son séjour dans la nation européenne, Acosta Álvarez a rencontré Annette Walter, directrice pour l'Amérique latine et les Caraïbes du ministère allemand des Affaires étrangères.

Au cours de la réunion, ils ont discuté des questions à l'ordre du jour bilatéral et des moyens de renforcer les relations entre les deux pays.

Dans le cadre de son programme, le parlementaire s'est entretenu avec des Cubains vivant en Allemagne, qu'il a informés de la réalité cubaine et de l'activité législative.

Les personnes présentes ont réaffirmé leur engagement envers le processus révolutionnaire (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371244-cuba-condamne-les-effets-du-blocus-au-parlement-allemand>



Radio Habana Cuba